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第 2986回例会 2023年 (令和 5年)1月 24日 鉄 )

点   鐘 :林 広一郎          司   会 :山崎典夫

斉   唱 :な し

ラッキーナンバー:醜 38 杉村邦彦

皆 勤 祝 :宮澤由己 27年 。矢島 進 27年 。牛山幸-22年・薩摩 建 10年 。大滝祐吉 3年

誕 生 祝 :大橋正明 。小日泰史 。中嶋孝一・林 尚孝

中村文明・吉村栄二・矢島 貴

結 婚 祝 :林広一郎 。梅垣和彦

※短縮例会
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皆さん、こんにちは。

本 日は、お客様がお越 しくださつておりますので、ご紹介いたします。

照光寺の官坂宥憲 (みやさか ゆうけん)様です。ご住職 。宮坂宥洪会員のご子息

でいらつしゃいます。本日は卓話をお願いしています。よろしくお願いいたします。

20日 (金)は、暦の上では「大寒」でした。テレビ。ラジオのニュース 。天気予報で

は、ここに来ましてこの冬一番の非常に強い寒気が流れ込むため、全国的に 10年に

一度レベルの低い気温になる見込みと 報 じられています。今週から来週にかけて岡

谷・諏訪地方も結構冷え込むようです。本 日すでに 対ヽ雪もチラチラと舞ってきてい

ます。会員皆様におかれましては、体調管理と交通安全に十分お気をつけください。

先週、名古屋方面に出張に行く機会がありました。会社関係のお取引先様に新年の

ご挨拶が目的でした。面談の中で聞かれる話題の一つが 「諏訪湖の御神渡 り」のこ

とです。湖の全面がこお り割れ目ができる自然現象を不思議がられ、諏訪大社の上

社 (男 の神様)が下社 (女の神様)に会いに渡つた跡だという神秘的な要素が加わると、

多くの方に興味を持つていただきます。

ただ、直近で御神渡 りができたのが 2018年 (平成 30年)の 2月 であり、ここ数年は、

地球の温暖化の影響もあり 御神渡 りができない「明けの海」の状態が続いているこ

とをお話ししますと、皆さん残念がります。御神渡 りは、御柱・太鼓・花火と並ん

で、岡谷・諏訪地方の名物の一つです。

今年、御神渡 りができるか微妙なところなのですが、1年でも早く御神渡 りが出現



することを願 うばかりです。

以上、はなはだ簡単ではありますが、会長挨拶といたします。本日もよろしくお願

いいたします。

e次週 1月 31日 は、年間計画による指定休会日です。
。次回は 2月 7日 、クラブフォーラムです。日本テクノ(株)黒岩さまの卓話です。

・1月 のRレートは、1$=132円です。

社会奉仕委員会  ユネスコ世界寺子屋運動にご協力をお願いいたします。書き損じは

がきがありましたらお持ちください。2月 末まで受け付けます。

卓話 「諏訪神仏プロジェクトとは」

諏訪神仏プロジェクト実行委員会企画局次長 宮坂宥憲様

こんにちは。本日は例会におよびいただきありがとうございます。

貴重なお時間を頂戴して 「諏訪神仏プロジェク トとは」という事で

お話しさせていただきたいと思います。

諏訪神仏プロジェクトについては、実際この中で関わつていただいた方、また、

大社さんでの大きなイベントに足を運んでいただいた方もいらっしゃると思います。

今回初めての取り組みで、プロモーションもできる限り駆使 してや りましたが、や

っていた事を知らなかったという声もお聞きしています。今回のプロジェク トは、
これで終わりではなく、これからの地域のまちづくりに活かしていきたいとい う思

いがございます。よろしくお願いいたします。
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2023年 1月 24口

岡谷ロークリークラブ 卓話

諏訪神仏プロジェクト実行委員会
企画局次長 宮坂 宥憲

諏訪地域の寺社が一体となつて取り組んだ、

世紀の一大プロジェクト1
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中嶋孝一 先月創業月でした。今後ともご指導のほどよるしくお願いいたします。

小口 隆 創業月です。これからも頑張りますのでよろしくお願いいたします。

林 尚孝 創業月です。よるしくお願いいたします。

瀬戸雅三 税理士法人が創業月です。16年 目となります。頑張ります。

小宮山英利 創業月です。これからも頑張ります。よろしくお願いいたします。

今井康善・梅垣和彦・江黒寛文・太田博久・大滝祐吉・大橋正明・小口 功・小口 隆・

小口智之・片倉克昭 。上條英雄・小林大介・小宮山英利・薩摩 建・杉村邦彦 。高

木昭好・高木克彦・竹村一幸・中畑隆―・中村文明・西澤 賢・林広一郎・林 尚孝・

林 裕彦・宮坂晃介・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮澤由己・矢島 進・矢島 貴・矢島雄一・

山岡俊幸・山岸邦太郎・山崎典夫  諏訪神仏プロジェクト実行委員会企画局次長

宮坂宥憲様、本 日はありがとうございます。卓話楽しみにしています。よろしくお

願いいたします。

会員数 50名、出席者 35名、出席率 70.0%
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